

Türmerin fehlte wegen Krankheit

MÜNSTER. Münsters Türmerin Martje Saljé musste ihren Auftritt beim Neujahrsempfang der Karnevalsgesellschaft Pängelanton am vergangenen Sonntag (wir berichteten) wegen einer Erkrankung kurzfristig absagen. Eigentlich sollte sie im Rahmen des närrischen Treffens im Gremmendorfer Lokmuseum eine Lesung halten, erschien aber dort nicht. Am Nachmittag informierte sie dann den Pängelanton-Präsidenten Jochem Lüke per E-Mail, dass sie sich am Morgen sofort in dringende ärztliche Behandlung begeben musste. Als Ersatz sprang kurzfristig Geister-Sänger Ralf Ebbing ein und unterhielt die Narrenschar mit jecken Liedern. Lüke: „Wir haben für die Absage natürlich Verständnis, ihr gute Besserung ge-



Martje Saljé

FOTO: GUNNAR A. PIER

wünscht und hoffen jetzt, Martje Saljé dann im nächsten Jahr bei unserem Empfang begrüßen zu dürfen.“
hpe

WN+MB 15.1.19